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Vencendo a Passividade 
Texto base:  II Samuel 12:13-20; 24-25

Algumas pessoas quando passam por dificuldades, situações 
dificeis, elas dizem: “pra mim acabou...”. Mas isso em nome de 
Jesus, não vai ser a última palavra na sua vida. Você precisa 
reagir em Nome de Jesus. Você vai ver que a reação determina 
muitas coisas na sua vida. 

Somos resultados, não dos nossos problemas, nossas 
dificuldades, mas como reagimos. Como reagimos à aquilo que 
vem contra nós. Como que você reage, ou seja isso determina 
que armas você esta usando.

Na maioria das vezes nós somos vítimas da nossa falta de 
reação. E quando nós nos tornamos vítimas, algo acontece em 
nós: Nós nos tornamos PASSIVOS, porque uma vítima é uma 
pessoa PASSIVA. É uma pessoa acomodada a uma situação. A 
Palavra PASSIVIDADE é algo que tem  marcado a vida de 
muitos.

O que é a PASSIVIDADE: è o que não ATUA, sem ação. Uma 
pessoa PASSIVA não tem ação, é inerte, sem atitude. 
PASSIVIDADE é isso, falta de atitude, é Indiferente.

Nós não podemos aceitar qualquer situação, precisamos 
aprender a reagir espiritualmente. Davi não viu a restituição 
daquela criança. (aparentemente não houve resultado) Mas qual 
foi o resultado na vida de Davi. Uma situação difícil provocou 
uma benção. Quero te dizer que uma situação difícil vai 
provocar uma benção na tua vida. O Mal que você passou, o 
pecado que você cometeu, se hoje  você reagir diferente, então 
você vai ver a glória do Senhor na tua vida.

Davi teve 7 atitudes que fizeram levantar de onde estava. 
Atitudes que nós devemos ter.

1º - Ele se Levantou da Terra. (v20). Em outras palavras, Ele se 
levantou do pó, experimentou o poder da ressurreição. E hoje 
nós precisamos fazer como Davi, nos levantarmos. Sair do chão. 
(o pecado nos prostra). É você que tem que se levantar, não são 
os outros que tem que levantar você. Você precisa dizer: EU 
VOU SAIR DESSA EM NOME DE JESUS! EU NÃO VOU 
FICAR SENTADO NA DERROTA, MAS VOU ME 
ASSENTAR COM CRISTO.

2ª - Ele se Lavou.  Comece a se lavar, tire as coisas velhas. A 
Bíblia diz: (JO 15:3) - “ Vós já estais limpos, pela palavra que 
vos tenho falado...”  A Palavra de Deus lava, restaura, purifica. 
Aprenda a se encher da Palavra de Deus.

O que é que tira o peso de Nós? O que é que tira o mau cheiro de 
nós?

3º - Ele se ungiu. O que ele fez? E se ministrou auto-libertação. 
A Unção despedaça o Jugo. Levante as mãos e declare: EM 
NOME DE JESUS, A UNÇÃO DESPEDAÇA TODO O JUGO.
Ele saiu da condenação, da acusação e entrou na UNÇÃO.

4º - Ele trocou as suas vestes. Nós precisamos fazer isso 
também.  As vestes falam de como nós estamos. Quando a gente 
esta deprimido, nós não queremos nos cuidar. Vestes também 
falam de identidade. É hora de nos vestirmos de vestes de louvor 
ao invés de espírito angustiado. Vestes falam de identificação, 
vestes de autoridade. Queridos Deus tem vestes novas para 
você. Pegue as vestes do espírito e comece a se revestir.  Como?  
Se posicionando como filho de Deus.

5º - Entrou na casa do Senhor. Muitas vezes quando estamos 
em derrota nossa tendência é nos fechar. Mas o que Davi fez?  
“Entrou na casa do Senhor” Normalmente as pessoas querem se 
afastar. Mas esse é o momento para irmos ao lugar da comunhão. 
A Casa do Senhor é o lugar onde eu vejo a arca, a aliança. Onde 
há louvor. A solução muitas vezes esta em você: Se levantar, 
lavar-se, ungir-se, trocar as vestes e dizer: EU VOU A CASA DO 
SENHOR.  Davi disse: (SL 122:1) -  ALEGREI-ME quando me 
disseram: Vamos à casa do SENHOR.

As pessoas dizem: HÁ EU VOU DAR UM TEMPO!. E isso é 
tudo o que o diabo quer ouvir.

6º - Adorou.  O que ele foi fazer na casa do Senhor? E ele foi 
aplicar a equação do milagre. Qual é a equação do milagre? Na 
casa do Senhor é casa de Oração. A igreja não é lugar de fofoca, 
de falar mal dos outros, não é lugar de olhar pro lado. É lugar de 
olhar para a presença do Senhor! É lugar de Orar ao Senhor! É 
lugar de Adoração!

7º - Ele comeu. O comer significa receber aquilo que Deus tem 
pra nós!  Sabe qual é o grande problema? Não é ouvir, mas  
RECEBER! É permitir que aquilo que esta sendo ministrado, 
entre dentro de você.  Para esta palavra surtir efeito em sua vida, 
você precisa come-la! Nós recebemos, ouvimos e não 
mudamos.  Porquê? Porque nós somos resultados daquilo que 
comemos!  Você é resultado daquilo que você come! Então se 
você vive comendo seus problemas, você produz o fruto dos 
seus problemas!  A tua força vem da sua comida!

Queridos! Não é apenas ouvir, mas perguntar em que você 
precisa REAGIR. Você precisa comer a Palavra. 

Você precisa REAGIR meu irmão.
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